

Nuestra pequeña comunidad, una fuente de vida

NOTA: Este bosquejo está basado en la charla “Lo Humano y lo Divino de la Pequeña Comunidad” del librito editado por el Padre Abraham A La Torre +.

I. Oración y Bienvenida

II. Objetivo

El objetivo de esta charla es el darnos cuenta de lo importante que es el ser parte de una pequeña comunidad y cuales son los beneficios para nosotros los matrimonios, al integrarnos a una pequeña comunidad.

Desarrollar los puntos a continuación, demostrando de una manera muy clara, que en una pequeña comunidad esta involucrado lo 'humano y lo divino”, no solo de una forma positiva, sino que en momentos se nos hace difícil por el aspecto humano nuestro, al seguimiento semanal, de las reuniones de una pequeña comunidad.

Cuando decimos de una “forma positiva”, estamos hablando de los beneficios que recibimos a través de ver lo “divino”, de la pequeña comunidad. Como el perder el miedo de compartir honesta y profundamente en un grupo nos sana de sentimientos que traemos dentro que nos molestan, también tener la confianza de que: “Lo que aquí se dice aquí se queda”.

III. Leer textualmente (El)

En nuestra existencia de todos los días podemos experimentar como se encuentran entrelazados lo material (Mundo Moderno) y lo espiritual (Dios); lo humano y lo divino. La vida humana a sido injertada por la vida de Dios. Es así como en la pequeña comunidad podemos experimentar su carácter “humano y divino”.

Un aspecto humano, de mucha importancia, es el aprender a compartir nuestra propia historia, así como la historia de otros. Compartimos la historia de nuestra FE, la historia de nuestras desilusiones, la historia de luchas y logros.

“Nosotros convertimos el dolor en historia, para soportarlo. Convertimos el gozo en historia para prolongarlo; en una palabra, narramos nuestra historia para vivir.”

Y la dimensión divina de la comunidad se hace sentir de modo especial; cuando se comparte la jornada de nuestra FE. Entonces Dios nos habla a través de los demás. Encontramos nuevas amistades y fortalecemos las que ya existen, y cuando se convierten en una expresión y reflejo del amor de CRISTO, estamos haciendo IGLESIA de PENTECOSTES, animada por el Espíritu de Jesús y iluminada por su palabra.

IV. Desarrollar este punto diciendo que la pequeña comunidad es una afortunada ocasión para experimentar y apreciar el júbilo del perdón sincero y la profunda sanación. Lo cual es ciertamente posible cuando se deja obrar el poder de sanación como una gracia del “Sacramento del Matrimonio”. (Ella, 2 min.)

Mentalidad

Cuando expresamos nuestros sentimientos de una forma honesta y verdadera, sacamos lo que nos viene molestando dentro de nosotros, para esto es necesario que en el grupo se desarrolle un ambiente de confianza y de intimidad.

Explicar que lo que se entierra y se tapa se pudre y hace daño, lo mismo sucede cuando nosotros no sacamos los sentimientos acumulados dentro de nosotros.

Somos seres cambiantes es por esto que nuestros sentimientos cambian de un momento a otro, podemos estar contentos y después tristes. Cuando esto se acumula en nosotros sentimos una gran carga. Esa carga se hace liviana y encontramos la sanación cuando permitimos que el “Espíritu Santo”, nos conduzca a través de un compartir nuestro, honesto y profundo. Quizás no sea fácil al principio, pero todo depende de la confianza y apertura que el líder ofrezca a la comunidad.

V. Desarrollar este punto basados en que una conciencia íntima de pertenecer a una comunidad nos impulsa a servir a otros con humildad y alegría. (El, 2 min.)

Mentalidad

Es importante hacer conciencia de que al pertenecer a una comunidad nos motiva a servir con alegría y humildad, a ser más conscientes de nuestros compromisos con el EMM y con nuestra Iglesia Católica.

El mutuo apoyo de unos y otros hace revivir el entusiasmo por seguir trabajando arduamente por nuestra relación de pareja. Mencionar la importancia de la oración junta, mencionar la importancia del “Sacramento del Matrimonio”. Hablar en este punto de la importancia del diálogo escrito diario. El dialogo siempre será un instrumento Divino y Humano para superar la apatía, la rutina; y lo mas importante; superamos a través del dialogo escrito la fatiga espiritual, que nos mete en un circulo, en el que giramos y giramos, viviendo la misma rutinas todos los días, solo a través del dialogo escrito diario podremos superar esto.

VI. En este punto hacer un resumen de tos los puntos desarrollados anteriormente. (El y Ella, 2 min. c/u)

Mentalidad

Mencionar los beneficios Espirituales y Culturales que nos ofrece la pequeña comunidad. La pequeña comunidad la podemos tomar como un centro de operaciones. De donde sacamos nuevas luces, nuevas ideas y nuevas fuerzas para continuar la jornada. Es aquí que como una inyección de energía se revitaliza nuestra mente y nuestro corazón para seguir adelante.

Hacer mención de lo importantes y necesarios que somos, para darnos vida unos a otros y dar vida a las pequeñas comunidades.

Todo sacrificio que hagamos para asistir y pertenecer a ellas, tiene un valor incalculable porque cada reunión es una invitación que nos hace DIOS no la despreciemos, porque es solo de esta manera que estaremos entretejiendo lo “humano y lo divino de nuestras existencias.”

VII. Pregunta para el 10/10